

令和2年9月24日  
沖縄都市モノレール株式会社

## 【お詫び】てだこ浦西駅における列車の早発について

沖縄都市モノレール株式会社(本社:沖縄県那覇市 代表取締役社長:美里 義雅)では、9月24日(木)10時08分頃、てだこ浦西駅において那覇空港駅行きの列車が定刻より2分31秒早発するという事象が発生いたしました。お客様には大変ご迷惑をおかけしましたことを、深くお詫び申し上げます。

### 記

1 発生日時：令和2年9月24日(木)10時08分頃

2 発生場所：てだこ浦西駅1番線

3 概要：令和2年9月24日(木)10時08分頃、第1016列車(那覇空港駅行き)が定刻10時11分00秒の発車のところ、発車時刻を十分に確認しないまま、ドア閉じ操作を行い、10時08分29秒に発車しました。

これにより、定刻より2分31秒早発するという事象が発生いたしました。

その後、次駅の浦添前田駅にて時間調整を行い以降、定刻にて運行いたしました。

4 原因：当該乗務員が、発車時刻を十分に確認せず、発車したことによるものです。

5 影響：12時00分現在、お客様より当該列車にご乗車出来なかった旨の申告はございません。

6 再発防止策：基本動作を徹底するよう、当該乗務員に対して指導いたしました。今後、全乗務員に対し指導いたします。

以上